



## ¿Embajada para Bartlett?

**Manuel Bartlett** sigue presente en la política, aunque ya sin cargo público. Apenas hace un mes se le vio en Palacio Nacional, y ahora reaparece en redes sociales junto a **Gerardo Fernández Noroña**, quien lo llamó "patriota". El exdirector de la CFE dejó el cargo en septiembre de 2024, pero no ha perdido contacto con la cúpula de Morena. Ahora que Claudia Sheinbaum reparte embajadas al 2x1, no falta quien sospeche que al polémico protagonista de la "caída del sistema" le estén guardando un asiento diplomático de lujo.

## Retoman diálogo con oposición o...

**Ivonne Ortega**, coordinadora de MC en San Lázaro, presumió que los líderes parlamentarios se reunieron con la secretaria de Gobernación, **Rosa Icela Rodríguez**, para hablar rumbo al próximo periodo de sesiones. MC, dijo Ortega, estará "del lado de las causas que importan a los mexicanos". ¿Se retoma el diálogo con la oposición tras un sexenio de cerrazón? Puede ser un gesto, pero una golondrina no hace verano. Si no hay continuidad ni resultados, la reunión sólo quedará como una foto para el archivo.

## La impunidad de siempre

Tanto Morena como el PRI salieron bien librados de su propio saínete. El INE concluyó que aquí no pasó nada: ni los sobres misteriosos para **Pio López Obrador** ni el supuesto enriquecimiento exprés de **Alejandro Moreno** alcanzaron para algo serio. ¿Cuentas bancarias? Desaparecidas. ¿Plazos? Caducados. Así, ambos partidos terminaron como en una pelea de bar: con la camisa rota, pero presumiendo que "no pasó nada". La reputación, eso sí, quedó como parabrisas estrellado: sigue en pie, pero ya nadie confía en ella. En resumen: todos contentos, nadie culpable y la credibilidad de todos los involucrados enterrada.



## Programitis capitalina

Mientras más se acerca **Clara Brugada** a su primer aniversario como jefa de Gobierno, más programas aparecen. No importa si los proyectos siguen sin concluir, lo esencial es anunciar nuevas fases, más reglas y mejores compromisos. En vivienda, por ejemplo, la meta ya no es entregar resultados tangibles, sino alargar el llamado a que en las unidades habitacionales "haya unidad y buena convivencia", aunque en la realidad no haya nada concreto. Así, en octubre podrá afirmar que se trabaja sin descanso, aunque no se vea un sólo corte de listón. En esta administración, lo único que avanza puntual es el discurso, porque aquí lo mejor no llega... se aplaza, se recicla y se vuelve a anunciar como si fuera nuevo.

## Ustedes pidan

Se acerca el momento de que el gobierno de **Claudia Sheinbaum** entregue lo que será, en los hechos, su primer paquete económico, y algunos sectores empresariales ya redactan sus cartas de buenos deseos. La Cámara Nacional del Autotransporte de Carga, por ejemplo, pondrá en la mesa de la Secretaría de Hacienda, pero también a diputados y senadores, cuatro propuestas de facilidades administrativas "que reflejan las necesidades reales del autotransporte de carga en México". El sector, sin duda, genera empleos y contribuye al crecimiento económico del país. Ojalá los escuchen.